

El pasado jueves pudimos constatar las nulas intenciones negociadoras de los gobernantes municipales. La convocatoria de la Mesa General se convirtió en un mero trámite. Mal precedente teníamos cuando la Junta de Gobierno aprobó unilateralmente la nueva jornada anual de 1.650 horas.

La propuesta de aplicación de los recortes llevada a la Mesa de Negociación nos convierte en las empleadas y empleados públicos más castigados de nuestro entorno. Por tan solo referirnos a las medidas adoptadas por el actual Gobierno municipal, el pasado mes de marzo nuestra masa salarial se vio reducida un 5% (Acción Social y Premio por años de Servicio) Ahora, la retirada de la paga extra de diciembre representa una rebaja del 7,1%. Y el incremento de jornada otro 7%.

Es decir, ¡en 2012 nuestras retribuciones van a verse reducidas un 19%!

Sin embargo, la Comunidad de Madrid presidida por Esperanza Aguirre ha retirado la rebaja del 3,3% del salario de su plantilla tras la obligación de eliminar la Paga Extra. O la Comunidad Navarra, que ha decidido anticipar las pagas del año 2013 a los meses de Enero y Julio de ese ejercicio para amortiguar el efecto de la medida. Constatamos que en este país ni siquiera las administraciones gobernadas por el mismo Partido gobiernan con los mismos principios. A la improvisación del Gobierno de Rajoy se le une la enorme disparidad de medidas que se acometen, incluso contradictorias. Es lo que ocurre cuando se gobierna con mentiras, con un programa electoral oculto y con resultados en la aplicación de los recortes que, lejos de permitirnos salir de la crisis, nos están hundiendo en una Gran Recesión.

Aquí, en nuestro Ayuntamiento, los gobernantes municipales han decidido, sin explicaciones, llevar los inútiles recortes más allá de lo establecido por Rajoy. Es por ello que las organizaciones sindicales reaccionamos con dos encierros (Alcalá 45 y Bustamante) Se trataba de exigir la presencia de la máxima responsable de tamaño desaguisado, la Concejala Dancausa. Hasta las 5:30 de la tarde no pudimos levantar el encierro de Bustamante, una vez que la Concejala se comprometió a reunirse esta semana, aunque sin concretar día y hora...

Del resultado de dicha reunión, cuando se produzca, si se produce, así como de las convocadas para mañana martes -Mesa de Funcionarios para examinar las jornadas especiales, y sectoriales del Área de Seguridad (Policía, SAMUR, Bomberos)-, tendréis puntual

información.

Pero lo que si podemos afirmar desde este mismo momento es que la actitud de nuestros gobernantes no merece otra respuesta que la de mantener e impulsar la movilización. En ese sentido, llamamos la atención sobre la importancia que tiene el que contribuyamos al éxito de la marcha sobre Madrid del próximo sábado 15S.

Asimismo, hacemos un llamamiento para mostrar todo nuestro apoyo a las movilizaciones en contra de de la retirada de la paga extra de diciembre y demás recortes en las empresas públicas y, en especial, a las jornadas de huelga convocadas en Metro y EMT.